

"L'article 92 de la loi 62 Victoria, chap. 58, est abrogé et remplacé par le suivant:

92.—Il doit être produit avec chaque bulletin de nomination:

1.—Un certificat du trésorier de la Cité indiquant que le candidat ne doit rien à la Cité pour taxes, contributions foncières ou taxe de l'eau, et qu'il a déposé la somme de \$200, tel que requis par la loi, entre les mains dudit trésorier.

Le bulletin de présentation sera aussi accompagné de la déclaration solennelle contenue dans la formule No 7.

Le bulletin de présentation, ainsi que la déclaration et le certificat ci-dessus mentionnés, doivent être remis à l'officier-rapporteur, par le candidat ou son représentant, dans le délai indiqué dans l'avis public visé par l'article 81.

M. l'échevin Lévesque soulève un point d'ordre, alléguant que ladite proposition n'est pas couverte par les avis donnés en rapport avec les amendements à la Charte.

Son Honneur le maire-suppléant décide que ledit point d'ordre est fondé.

La proposition principale étant mise aux voix, elle est affirmative, et il est

Résolu: En conséquence.

L'article 11 étant lu, il est amendé de manière à se lire comme suit:

Art. 11.—L'article 285 de la loi 62 Victoria, chap. 58, est abrogé et remplacé par le suivant:

285.—Sauf durant les mois de juillet et d'août, le Conseil s'assemble régulièrement une fois par mois, savoir: le deuxième lundi de chaque mois.

Les membres du Conseil doivent recevoir avis de chaque assemblée en la manière ci-après prescrite pour les assemblées spéciales.

Les assemblées du Conseil sont publiques.

L'article 12 étant lu,

Les sous-sections 1 et 2 sont agréées.

La sous-section 3 est amendée en substituant le chiffre "20" au chiffre "10" dans la deuxième ligne, et, ainsi amendée, elle est agréée.

La sous-section 4 étant lue,

M. l'échevin WARD, appuyé par M. l'échevin NAULT,
Propose: Que ladite section soit biffée.

Le Conseil se partage sur ladite proposition.

Pour: L. A. Lapointe, Giroux, Yates, Clearihue, M. Martin, Lévesque, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Stearns, O'Connell, Couture, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Marin, Duquette, Fraser, Carter, Prud'homme, McKenna—24.

Contre: Proulx, Robillard, Lavallée, N. Lapointe, Leclaire, Mercier, Laviolette, Séguin, Major, David, Roy, Mount, Lamoureux—13.

Ladite proposition est ainsi négative.

La sous-section 4, telle que rédigée, est alors agréée.

Et l'article 12, tel que rédigé, est aussi agréé.

L'article 13 étant lu, il est agréé.

L'article 14 étant lu, il est agréé. (MM. les échevins M. Martin, Nault et Couture dissidents).

L'article 15 étant lu, il est agréé.

L'article 16 étant lu, il est ordonné de le biffer.

L'article 17 étant lu,

M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin ROBILARD,

Propose: Que ladite section se rapportant à la diminution du pouvoir d'emprunt de 15 % à 14 %, soit adoptée.

Le Conseil se partage sur ladite proposition:

Pour: L. A. Lapointe, Clearihue, Lévesque, Sadler, Robillard, Lavallée, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Robinson, Ward, Nault, Roy, Fraser, Lamoureux, McKenna—16.

Contre: Giroux, Proulx, Yates, M. Martin, L'Espérance, Bumbray, Mercier, Couture, Laviolette, Gadbois, J. B. A. Martin, Séguin, Marin, Duquette, Major, David, Mount, Prud'homme—18.

Ladite proposition est ainsi négative.

M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin L. A. LAPOINTE,

Propose: Que le vote donné sur les articles 2, 3, 4 et 5

"Art. 92 of the Act 62 Vict., chap. 58, is repealed and replaced by the following:

92.—With each nomination-paper shall be filed:

A certificate from the city-treasurer showing that the candidate is not in the City's debt for taxes, assessments on real estate or water-rates, and that he has deposited the sum of two hundred dollars, as required by law, in the hands of the said treasurer.

The nomination-paper shall also be accompanied by the solemn declaration contained in form No. 7.

The nomination-paper, together with the declaration and certificate above mentioned, shall be delivered to the returning officer by the candidate, or his representative, within the period indicated in the public notice referred to in article 81.

Ald. Lévesque raised a point of order contending that said motion was not covered by the notices given in connection with the amendments to the City charter.

His Worship the acting-mayor ruled that said point of order was well taken.

The main motion being then put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

Article 11 being read, the same was amended so as to read as follows:

Art. 11.—Article 285 of the Act 62 Victoria, chap. 58, is repealed and the following substituted therefor:

285.—With the exception of the months of July and August, the Council shall meet regularly once a month, to wit on the second Monday of each month.

The members shall be notified thereof in the same manner as hereinafter provided for special meetings.

The meetings of the Council shall be open to the public.

Article 12 being read,

Sub-sections 1 and 2 were agreed to.

Sub-section 3 was amended by substituting the figures "20" for the figures "10" in the second line thereof, and so amended, it was agreed to.

Sub-section 4 being read,

Alderman WARD moved, seconded by Ald. NAULT,

That said section be struck out.

The Council divided thereon:

Yeas: L. A. Lapointe, Giroux, Yates, Clearihue, M. Martin, Lévesque, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Stearns, O'Connell, Couture, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Marin, Duquette, Fraser, Carter, Prud'homme, McKenna—24.

Nays: Proulx, Robillard, Lavallée, N. Lapointe, Leclaire, Mercier, Laviolette, Séguin, Major, David, Roy, Mount, Lamoureux—13.

So it passed in the negative.

Sub-section 4, as drafted, was then agreed to.

And Article 12, as amended, was also agreed to.

Article 13 being read, the same was agreed to.

Article 14 being read, the same was agreed to. (Ald. M. Martin, Nault and Couture dissenting).

Article 15 being read, the same was agreed to.

Article 16 being read, the same was ordered to be struck.

Article 17 being read,

Ald. LAVALLEE moved, seconded by Ald. ROBILARD,

That said section for the reduction of the borrowing power from 15% to 14% be adopted.

The Council divided thereon:

Yeas: L. A. Lapointe, Clearihue, Lévesque, Sadler, Robillard, Lavallée, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Robinson, Ward, Nault, Roy, Fraser, Lamoureux, McKenna—16.

Nays: Giroux, Proulx, Yates, M. Martin, L'Espérance, Bumbray, Mercier, Couture, Laviolette, Gadbois, J. B. A. Martin, Séguin, Marin, Duquette, Major, David, Mount, Prud'homme—18.

So it passed in the negative.

Alderman LAVALLEE then moved, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE,

That the vote taken on articles 2, 3, 4 and 5 of the pre-